

Roscoff

Kerléna. Déménagement vers Landerneau

À l'issue d'un comité d'entreprise qui s'est tenu hier, la direction de la clinique Kerléna a indiqué, dans la soirée, que l'établissement roscovite, dont la fermeture a été annoncée en juin dernier, va déménager sur Landerneau dans un bâtiment neuf. Son ouverture est espérée pour fin 2018. L'ensemble des postes serait maintenu.

Avant l'été, l'annonce de la fermeture de la clinique Kerléna (112 lits, 92 salariés) avait fait l'effet d'une bombe à Roscoff. La direction avait alors évoqué un rapprochement avec les cliniques brestoises du Grand Large et de Keraudren. Mais c'est finalement avec la clinique de l'Elorn, à Landerneau (groupe Vedici), qui compte actuellement 60 lits, que l'établissement roscovite va regrouper ses activités. Les représentants du personnel ont été informés, hier, des détails du projet. « Il a reçu un avis favorable du comité d'entreprise », assure le directeur de Kerléna, Joseph Affre de Saint-Rome, à travers un communiqué transmis en début de soirée.

160 lits

« Le futur établissement devrait être situé à Landerneau, entre la Nationale 12 et la ville. Il compterait 160 lits en hospitalisation complète et 35 places en ambulatoire », détaille la direction. « Le permis de construire devrait être déposé en novembre 2015. Le début des travaux est envisagé en septembre 2016, pour une livraison fin 2018. Le Noble Age Groupe



La clinique Kerléna doit fermer pour 2018. Ses activités seront regroupées avec celles de la clinique de l'Elorn dans un bâtiment neuf qui sera construit dans le secteur de Landerneau, entre la Nationale 12 et la ville.

(propriétaire de Kerléna) serait majoritaire et piloterait le futur établissement », ajoute le communiqué, en précisant qu'après « plusieurs mois de réflexion, en lien avec l'Agence régionale de santé (ARS), la direction a fait le choix d'une localisation à Landerneau, un lieu plus central pour répondre aux besoins de santé du territoire et des patients ».

« Maintien de l'ensemble des postes »

Reste à savoir le sort qui sera réservé aux salariés. « Le déménagement prévoit le maintien de l'ensemble des postes », assure Joseph Affre de Saint-Rome. En ajoutant : « La direction de Kerléna sou-

haïte prendre le temps d'échanger et d'accompagner chacun de ses salariés. Pendant les trois ans à venir, l'ensemble des personnels sera associé à l'élaboration de la future clinique (aménagement, organisation...). Plusieurs réunions de travail sont déjà prévues à cet effet ».

Et le communiqué de conclure : « Naturellement, d'ici 2018, la clinique Kerléna entend bien garantir la qualité de soins nécessaires à ses patients de Roscoff qui, ensuite, bénéficieront toujours des possibilités de prise en charge en soins de suite, soit au centre hospitalier de Morlaix, soit à la Fondation Ildys/Perharydy ».